

# 志津見の風を感じて 第25回ホピー祭

6/12  
日

## 初夏の飯南を彩る町の花 ぼたんまつり2016 in 飯南

5/7 土  
～  
5/15 日

赤名観光ぼたん園周辺を会場に  
毎年恒例の「ぼたんまつり2016  
in 飯南」が開催されました。

メイン日の5月15日は天候に恵  
まれ、約6000人の来場者が集  
まりました。メイン会場では、地元  
有志各団体自慢の「食」がテント村  
に並びました。また、ステージでは、  
子ども達に大人気の「イソガシンジャ  
ショ」、働く車コーナー、八神い  
きいき元気教室による「座・南中ソ  
ラン節」など町内各種団体による  
発表も行われました。

同時開催の「よさこい2016  
in いのなん」には、昨年から2団体  
増の14団体が集まり、飯南牡丹組  
と一緒に迫力ある舞いが披露され  
ました。



第25回ホピー祭が、東三瓶フラワーバレードの志津見イベント広場で開催され、小雨模様の中でも町内外から多くの来場者でにぎわいました。ステージでは、恒例となつている神楽公演のほか、ラメールジャズオーケストラによるジャズライブが開催されました。曲はおなじみのジャズソングや歌謡曲。地元志津見の安部ひかるさんと歌手の綿貫ゆかさんの歌声で会場を盛り上げました。

そのほか、地元出店者による飲食店が並び、やまめのつかみ取りやプロモデル写真撮影会、志津見ダムへのレンタルサイクリングなど、来場者はそれぞれのスタイルで楽しんでいました。



## 町のシンボルとして 飯南町役場新庁舎 竣工記念式典

6/4  
土

飯南町を新庁舎とともに次世代へ

「泥おとし神楽共演大会」が谷体育馆で開催され、県内外から約350人の神楽ファンが集まりました。出演は飯南神楽団のほか、広島県安佐北区のあさひが丘神楽団、広島県北広島町の曙神楽団。勇壮華麗な舞いに会場からは歓声と大きな拍手がおり、飯南神楽団が

## 熱い夏の始まり 泥おとし 神楽共演大会

6/11  
土

5月22日(日)、頓原小学校体育館を会場に、4月から町の国際交流員として活躍しているセーラさんたちの歓迎会として「ポットラックパーティー」が開催されました。

ポットラックパーティーは、参加者それぞれが料理やお菓子などを持ち寄る形式のパーティーです。会場には、ちらし寿司や、おにぎり、ローストチキンなどの数々の手料理やお菓子などが持ち寄せられました。小学生から大人まで総勢74人が、セーラさんや集まった参加者と交流を深めていました。

このパーティーを主催したのは、飯南の未来を考える若者有志の会「ゆめいろ」。地域の若者が集まる場所・きっかけとなる催しを企画しています。



披露した「悪狐伝」では、お客さんとのかけ合いで笑いが生まれる場面もありました。日付を越える長時間の演舞の中、会場は終始熱気で包まれていました。